

Jueves, 14 de Junio de 2007


[Fotos del día](#)
[Actualidad](#)
[Es Noticia](#)
[Huesca](#)
[Comarcas](#)
[Aragón](#)
[Opinión](#)
[España](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Cultura](#)
[Sociedad](#)
[Deportes](#)
[Espectáculos](#)
[TV](#)
[Última](#)
[Festival de Cine de Huesca 2007](#)

[Suplementos](#)
[Económico](#)
[Dominical](#)
[Ecos](#)
[Edición impresa](#)
[Sociedad](#)
[Noticias > Diario > Sociedad](#)

CELEBRANDO LOS VEINTE AÑOS DEL NACIMIENTO DE LA ASOCIACIÓN NAXÉ

[LEER COMPLETA](#)

13 de Junio de 2007

## Seis expertos debaten hoy en Jaca sobre el cannabis y su uso terapéutico

*Naxé ha organizado la mesa redonda*

**JACA.-** Seis expertos ponen hoy sobre la mesa sus opiniones respecto al cannabis en una mesa redonda organizada por la asociación jaquesa Naxé, de lucha contra las drogodependencias, e incluida en el ciclo de conferencias de celebración del XX aniversario de esta entidad social. La actividad se desarrollará en el Palacio de Congresos y dará comienzo a las 20.30 horas.

Los ponentes serán Sergio Abanades, farmacólogo del Instituto Municipal de Investigación Médica de Barcelona, comunidad que cuenta con el programa piloto de suministro de derivados del cannabis a diversos enfermos; Gaspar Fraga, director de la Revista "Cáñamo", de obligada referencia para usuarios de cannabis; Nuria Calzada, coordinadora estatal de Energy Control, que ya participó en el debate inaugural de este ciclo y aportará de nuevo su experiencia con consumidores ocasionales en los ámbitos de consumo (fiestas, discotecas, macro-conciertos,...); Miguel Ángel de Uña, psiquiatra clínico que también intervino en las primeras jornadas y explicará las repercusiones psiquiátricas del abuso del consumo de sustancias como el cannabis; Ángel García Bernués, abogado, que abordará las repercusiones legales; y Jorge Gracia Pastor, responsable de prevención del Centro de Solidaridad de Zaragoza- Proyecto Hombre, entidad que comenzó su andadura para atender a heroinómanos, pero también cuenta con programas de tratamiento para afectados por el cannabis.

Desde Naxé se explica que "el cannabis es la droga ilegal de uso más extendido en España" y que en los análisis realizados a través de las dos encuestas del Plan Nacional de drogas, la "domiciliaria sobre el abuso de drogas en España" y la "estatal sobre el uso de drogas en Enseñanzas Secundarias", queda de manifiesto "la tendencia claramente ascendente de su consumo, tendencia aún más acusada entre los jóvenes y los adolescentes". La asociación hace referencia a las palabras de Amados Calafat en "Psicosociología del uso-abuso del cannabis", al afirmar que esta droga no debe ser alineada, por sus efectos, junto a otras, como la heroína, "pero cosa muy distinta es referirse a dicha droga como exenta de cualquier problema. Conviene, sin embargo, diferenciar claramente el uso que hace del cannabis un adulto responsable del uso indiscriminado, frecuentemente junto a otras drogas, que hacen los adolescentes".

Luisa PUEYO

[IMPRIMIR](#)
[ENVIAR A UN AMIGO](#)
[LEER COMPLETA](#)


*El cannabis es la droga ilegal que más se consume. - S.E.*

[Buscar](#)
[NUEVAS NORMAS DE TRAFICO](#)
[Otras noticias](#)

➔ Doscientos años de entrega silenciosa

➔ Bob Dylan galardonado con el Príncipe de Asturias de las Artes

➔ Juan Ignacio Cirac y Arthur Ekert, en el Centro de Ciencias de Benasque

➔ De Madre relata en Fraga su día a día como enferma de fibromialgia

➔ La Universidad de la Experiencia llegará el próximo curso a Barbastro

➔ Descifrado el "manual de instrucciones" de un 1% del genoma humano

➔ Una vacuna del sida con un 30% de eficacia salvaría a 2'5 millones de vidas

➔ Comienzan hoy las valoraciones de personas dependientes en Aragón

➔ El Planeta Rojo fue azul hace millones de años